

Urge un giro en las políticas del campo (El Financiero 12/08/11)

Urge un giro en las políticas del campo (El Financiero 12/08/11) Héctor A. Chávez Maya Viernes, 12 de agosto de 2011

• Crecen desigualdad, pobreza y migración. Los programas, los tratados comerciales y los acuerdos de complementación económica no han logrado generar bienestar para los habitantes del campo, donde el costo per cápita de la canasta básica rural mensual es de 701.05 pesos, mientras que el ingreso oscila entre 684 y mil 329 pesos, señaló Federico Ovalle Vaquera. Ante esa situación, el secretario general de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC) señaló que las políticas hacia el medio rural no se pueden mantener como hasta hoy. Y es que las cifras de pobreza dadas a conocer hace unos días hablan de la necesidad de dar un giro a las políticas hacia el campo y considerar medidas emergentes para enfrentar la crisis financiera de Estados Unidos y Europa, que golpeará a nuestra economía, apuntó. El gobierno mexicano vuelve a encontrarse en una encrucijada, y aunque la situación se agrava, sigue aplicando las mismas medidas que han generado desigualdad, pobreza y emigración en el campo, subrayó. Ajuste "No es suficiente que el Banco de México reduzca la expectativa de crecimiento a un rango de 3.8 a 4.8 por ciento a causa de la turbulencia económica mundial y que también disminuya la previsión de creación de empleos en 25 mil, para quedar entre 575 mil y 675 mil en 2011, y entre 570 mil y 670 mil en 2012." Consideró necesario tomar una serie de medidas orientadas a atender estos problemas junto con otros que se han presentado en el país, derivados de fenómenos de la naturaleza como las heladas a principios de año en el noroeste y ahora las sequías que afectan de manera dramática sobre todo al norte de la República. En esa zona se reporta que sólo se ha sembrado entre 20 y 30 por ciento de su capacidad, en particular de granos como frijol o maíz en Zacatecas, Durango, Chihuahua y San Luis Potosí.